

3. August 2023

PRESSEMITTEILUNG

KSN ehrt fairste Fußballer im Kreis 12 Teams sind Vorbilder für Fairness 2022/23

Northeim. Fairness ist ein unverzichtbares Element einer gerechten Wirtschafts- und Sozialordnung und für die Sparkassen in Deutschland ein zentraler Bestandteil der Geschäftsphilosophie. Im Sport bildet Fair Play die Grundlage für die gegenseitige Wertschätzung bei allem sportlichen Kräftemessen. Dabei darf der faire Umgang miteinander weder beim Spitzensport beginnen noch enden und schließt auch unbedingt das faire Verhalten gegenüber den Spielleitern mit ein.

Basierend auf den Werten „Respekt, Vertrauen sowie gegenseitige Achtung und Wertschätzung“ vergibt die Kreis-Sparkasse Northeim nunmehr seit 28 Jahren den Fair-Play-Pokal auf Kreisebene. Seit der Spielzeit 1993/94 werden die fairsten Herren-Fußballmannschaften sowie die männliche Jugend (C bis A-Jugend) im Landkreis nach festgelegten Kriterien des Kreisfußballverbandes ermittelt und für ihr Fair Play ausgezeichnet. „Fair Play ist keine Frage des Alters, sondern eine Frage der Einstellung – und die ist bei den ausgezeichneten Teams vorbildlich“, so KSN-Pressesprecher Gernot Bollerhei.

„Auf Anregung einiger Vereine haben wir die Fair-Play-Wertung im Herrenbereich dahingehend modifiziert, dass wir jeweils die drei fairsten Teams der Kreisliga und der 1. und 2. Kreisklasse getrennt bewerten. Damit erhalten auch faire zweite oder dritte Teams eines Vereins die Möglichkeit, für ihre Fairness ausgezeichnet zu werden. Der KSN danken wir, dass sie diese Erweiterung sofort mitgetragen hat“, so Heinz Schwingel, der als Spielausschussvorsitzender im Fußballkreis seit Jahren die umfangreichen Auswertungen erstellt und sich im besonderen Maße für Fairness einsetzt. Auf der Jugendebene ist es Stephan Schamuhn, der diese zusätzlichen Arbeiten für mehr Fairness auf sich nimmt: „Wertschätzung für den Gegner und alle Spielbeteiligten ist auch im Jugendfußball unverzichtbar, wir begrüßen es daher, dass sich die KSN als langjähriger und verlässlicher Partner des Fußballsports auf Kreisebene dafür stark macht“.

Dies sind die fairsten Teams auf Kreisebene im Bereich **Junioren-Fußball**, die die **KSN-Fair-Play-Urkunde** erhalten und jeweils 100 Euro für die Mannschaftskasse:

1. **Sieger C - Jugend: JSG Nörten II**
1. **Sieger B – Jugend: JSG Sülbeck / Edemissen**
1. **Sieger A – Jugend: TSV Fredelsloh**

Folgende Sieger (von 62 Mannschaften) wurden im Bereich **Senioren-Fußball** ermittelt und erhalten neben der KSN-Fair-Play-Urkunde gestaffelt 200/100/50 Euro für die Teamkasse:

Kreisliga

1. **Sieger: FC Lindau**
2. **Sieger: FC Auetal**
2. **Sieger: SG Rehbachtal (punktgleich, daher zwei zweite Plätze, keinen dritten)**

1. Kreisklasse

1. **Sieger: SG Heisebeck / Fürstenhagen**
2. **Sieger: SG Schönhagen / Sohlingen**
3. **Sieger: SV Heckenbeck**

2. Kreisklasse

1. **Sieger: FC Sülbeck / Immensen III**
2. **Sieger: SG Heisebeck / Fürstenhagen II**
3. **Sieger: SV Höckelheim II**

Ihr Ansprechpartner:

KSN Öffentlichkeitsarbeit, Gernot Bollerhei, Am Münster 29, 37154 Northeim

Gernot.Bollerhei@KSN-Northeim.de Telefon: 05551/709-1671